

あい小



平成30年2月発行
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/>



文責：国府谷康子

立春を迎え暦の上では春となりますが、今年の冬は例年に比べると寒さが一段と厳しいように感じます。

先日は、突然の大雪に、校庭も一面の銀世界となりました。心配していたインフルエンザも、うがい・手洗い・マスク着用の励行で大きく流行することなく、子どもたちは元気いっぱいです。



雪の日の登校

校内給食週間の取組

1月15日(月)～19日(金)は校内給食週間でした。期間中、給食でお世話になっている方への感謝の作文をお昼の放送で発表したり、給食に関する絵画や標語などの作品を展示したりしました。17日(水)には学年交流給食を行って楽しく会食し、18日(木)には給食委員会児童による『給食集会』を実施しました。給食レンジャーも登場！して、給食の歴史や献立の移り変わりについて、詳しく教えてもらいました。

生産者の方・調理してくださっている方・運んでくださる方など、多くの人たちが関わっている、おいしい給食。感謝していただきましょう。



6年生 都賀中生との交流

都賀地区では小中一貫教育を推進していますが、その事業の一つとして、1月26日(金)には都賀中学校1年生のみなさんが来校、6年生との交流活動を行いました。

前半はグループごとに、合戦場小学校自慢の『合小かるた』や『百人一首』を楽しみ、後半には中学生が学校生活の様子を紹介・説明してくれました。中学校での勉強や部活動、先生のことなどを、紙芝居や映像、クイズ形式で細かく丁寧に教えてくれたので、中学校生活の様子がよく分かりました。

中学生のみなさん、ありがとうございました。4月からどうぞよろしくお願ひします。



1年生 幼稚園年長さんとの交流

合戦場小学校では幼・保・小交流も活発です。1月30日(火)にはひらかわ幼稚園の年長さんが、2月1日(木)には都賀幼稚園の年長さんが来校して、1年生が学校生活を紹介したり、一緒に活動したりしました。

1年生もはりきって、優しいお兄さんお姉さんぶりを発揮し、手をつないでご案内。教室で一緒におもちゃを作って遊んだり、体育館に移動して、元気いっぱいに手つなぎ鬼をしたり、楽しい交流のひとときを過ごしました。

生活科の学習に役立てるとともに、上級生になる意識・意欲が育ちました。



ボランティア感謝の会

合戦場小学校では、たくさんのボランティアのみなさんにご協力いただき、子どもたちが生き生きと学習や活動に取り組んでいます。

1月31日(水)には、日頃お世話になっているボランティアの方をお招きして「感謝の会」を実施しました。初めに、心を込めて作った感謝のメッセージ入りメダルをプレゼントしました。なかよし班ごとにボランティアの方と一緒に『合戦場小クイズ』を楽しんだ後、5・6年生の合奏、金管バンドが演奏する全校合唱の校歌もみなさんの前で披露しました。自分たちが多くの方に見守られていることを実感し、感謝の気持ちを深めることができました。

～ 今年度のボランティアのみなさんとの授業・活動の一部を紹介します ～

裁縫・ミシンボランティア



いも掘り体験



読み聞かせ



版画ボランティア



3年生 クラブ見学

3年生は来年度4年生になると、待ちに待ったクラブ活動が始まります。

1月18日(木)には、3年生のクラブ見学がありました。

「金管」「創作」「サイエンス」「コンピューター」「料理・手芸」「バドミントン」「スポーツ」と、どのクラブでも、クラブ長さんが活動について説明をして、活動も近くで見ることができました。クラブ活動への期待が膨らみました。

5年生 水俣の方々との交流（親子学習会）

1月26日(金)、5年生の親子学習会で、5年生が水俣病患者支援施設「ほっとハウス」のみなさんとインターネット電話で交流しました。保護者のみなさんにも参加していただいた中、患者や施設の方から直接話をお聞きしたり、カメラを前に一人ずつ質問したりして、環境や福祉問題について課題をもちました。社会科でも公害について学習しましたが、直接生の声をお聞きすることで学習がより深まり、貴重な体験となりました。



雪の日のアルバム（1 / 2 3）



登校時刻の変更・安全な登校へのご協力、ありがとうございました。地域の方のご協力や6年生の奉仕活動もあって、児童は元気に登校できました。また、久しぶりの『雪』を楽しむこともできました。



教職員・地域の方との雪かき



2時間遅れの登校



6年生の奉仕作業



雪を楽しむ子どもたち

